

Kenya : Kenyatta et Odinga font la paix des braves

@rib News, 09/03/2018 - Source Reuters Le président kényan, Uhuru Kenyatta (photo, à gauche), a parlé de Raila Odinga (photo, à droite), son principal opposant, comme d'un "frère", vendredi, lors d'une rencontre entre les deux hommes qui se sont engagés à œuvrer à la réconciliation après l'élection présidentielle contestée de l'an dernier.

Dans une déclaration conjointe à la télévision devant la présidence, Uhuru Kenyatta a estimé qu'il était temps de "rassembler les Kényans" tandis que Raila Odinga appelait à "résoudre les désaccords". Il s'agissait de la première rencontre entre les deux hommes depuis l'élection présidentielle du 26 octobre, boycottée par l'opposition qui entendait dénoncer l'absence de réforme de la commission électorale après l'invalidation par la Cour suprême du résultat du scrutin du mois d'août. "Nous avons la responsabilité en tant que dirigeants de trouver des solutions. Les élections passent mais le Kenya demeure", a déclaré Uhuru Kenyatta. Les affrontements entre forces de sécurité et partisans de l'opposition ont fait une centaine de morts pendant la campagne électorale. Uhuru Kenyatta comme Raila Odinga, qui s'est fait proclamer symboliquement président en janvier, avaient jusqu'alors fait la sourde oreille à tous les appels au dialogue émanant aussi bien de la société civile kényane que des diplomates occidentaux. Leur rencontre a précédé quelques heures l'arrivée à Nairobi du secrétaire d'Etat américain Rex Tillerson.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});